

Mère commune et cette divine Etoile gardera votre fils à travers les écueils de la vie et nous réunira au port du salut.

Embrassez bien mon oncle, toute la famille. Mille amitiés au bon M. Pepin; à Mademoiselle Labruière etc., etc.

Ecrivez-moi de suite après la réception de cette lettre. Adressez à la Rivière Rouge par St-Paul, Minnesota.

Adieu, bonne et tendre mère, adieu. Priez bien et faites prier pour votre Alexandre qui vous aime tant. Que Louis m'écrive. Faites-le quelques fois par St-Paul, mais affranchissez les lettres.

Mes respects et amitiés à qui de droit.

Votre fils tout dévoué
† Alexandre, O. M. I.

LA LEGENDE DES MILLIONS.

Archevêché de Saint-Boniface,
5 décembre 1903.

Monsieur le Rédacteur.

Auriez-vous l'obligeance de rectifier dans votre journal les inexactitudes publiées, d'abord, dans un journal anglais de Winnipeg, et reproduites ensuite par plusieurs journaux français de la Province de Québec, au sujet de la construction projetée d'une nouvelle cathédrale, à Saint-Boniface

Il est regrettable que l'on se soit ainsi payé le luxe d'exécuter ce que j'appellerai la "danse des millions" autour de notre "future cathédrale"!

Voici l'exacte vérité:

L'accroissement constant de la population catholique nous oblige, bien malgré nous, à bâtir, à Saint-Boniface, une nouvelle église plus spacieuse, et nous pensons dépenser, pour commencer, la somme de \$75,000 qui sera suffisante, j'espère, pour couvrir l'édifice et mettre le sous-bassement ou la crypte logeable durant un certain nombre d'années. Il est probable, cependant, qu'il nous faudra doubler cette somme pour compléter l'église,

En vue de la nouvelle construction, nous avons économisé, depuis quatre ans, non sans quelques sacrifices, et grâce à la générosité de nos fidèles, la somme de \$12,000 et nous avons déjà reçu \$3,000 en dons. Voilà toute notre richesse!